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SÉRIE: A MISSÃO QUE TRANSFORMA O MUNDO

“Do Local ao Global, alcançando os confins da terra”

“E sereis minhas testemunhas, tanto em Jerusalém como em toda a Judeia e Samaria e até aos confins da
terra.” (At 1.8)

INTRODUÇÃO

Depois que somos revestidos de poder, conforme vimos no nosso encontro passado, compreendemos que a
missão de Deus é tanto local quanto global. Quando Jesus deu a ordem aos discípulos, Ele apresentou um plano
estratégico  e  expansivo:  começar  em Jerusalém,  avançar  para  Judeia,  Samaria  e,  finalmente,  alcançar  os
confins da terra. Esse padrão não foi aleatório. Ele nos ensina que a obra missionária começa onde estamos,
mas não pode parar aí. O evangelho foi feito para romper fronteiras, atravessar barreiras culturais e alcançar
cada alma em cada canto deste mundo. É um chamado para cada cristão. Não importa onde você esteja, você
faz parte do plano de Deus. Você está disposto a se mover? A obedecer? A fazer parte da missão que
Deus confiou à Sua Igreja?

I – O evangelho em Jerusalém: começando onde estamos

Jerusalém foi o ponto de partida para os primeiros discípulos. Foi ali, em sua própria comunidade, que eles
começaram a pregar. Este é um lembrete poderoso de que a missão de Deus começa onde estamos. Jerusalém
representa  nossos  lares,  nossas  famílias,  amigos,  colegas  de  trabalho  e  vizinhos.  Será  que  temos  sido
testemunhas de Jesus em nossa Jerusalém? Muitas vezes é mais fácil pensar na missão como algo distante, mas
negligenciamos aqueles que estão ao nosso redor. Talvez o maior campo missionário esteja bem na nossa porta.
Será que nossos amigos e familiares já ouviram de nós sobre o amor e a salvação de Jesus? Será que temos
refletido a luz de Cristo em nossas palavras e atitudes? A missão não pode começar “até os confins da terra”
sem primeiro ser vivida em nossa comunidade. Mas, atenção: a obra não termina aqui. Jerusalém é apenas o
ponto de partida.

II – Judeia, Samaria e os confins da terra: rompendo barreiras e avançando sem limites

Após o derramamento do Espírito Santo, os discípulos começaram a expandir o evangelho além de Jerusalém,
alcançando Judeia e Samaria. Esses lugares representam um desafio a mais: enquanto Jerusalém é familiar,
Judeia e Samaria nos fazem sair de nossa zona de conforto. Judeia pode representar pessoas próximas, mas de
outras comunidades, enquanto Samaria simboliza grupos que talvez não gostemos de abordar ou entendamos
completamente. No entanto, Jesus não parou em Samaria. Ele nos enviou aos confins da terra. É o chamado
global da Igreja. Pense nos povos que ainda não ouviram o nome de Jesus. Enquanto lemos esta mensagem, há
bilhões  de  pessoas  que  vivem  sem  esperança,  sem  saber  que  há  um  Salvador  que  as  ama.  As  viagens
missionárias de Paulo são um exemplo prático desse avanço. Ele deixou para trás o conhecido para enfrentar
perigos, atravessar mares e enfrentar culturas diferentes porque sabia que o evangelho não pode ser retido. É
um evangelho para todas as nações, todas as tribos, todas as línguas. Hoje, a missão ainda é urgente. É tempo
de sairmos de nosso conforto. O mesmo Espírito Santo que impulsionou a Igreja primitiva quer impulsionar
você. 

COMPARTILHAMENTO

E você? Como pode começar a fazer parte dessa missão? Você está disposto a obedecer?

CONCLUSÃO

A missão de Deus é global, mas começa localmente. Cada cristão, sem exceção, é chamado a participar. Uns
vão, outros sustentam, mas todos têm um papel. O evangelho é a única esperança para um mundo perdido, e
Deus escolheu a Igreja para ser a portadora dessa mensagem. Não podemos perder tempo. Não podemos adiar.
O mundo está esperando por aqueles que dirão: “Eis-me aqui, envia-me a mim.” O chamado de Jesus em Atos
1.8 é claro e urgente.  Somos enviados para ser Suas testemunhas em Jerusalém, Judeia,  Samaria e até os
confins da terra.  O que você fará com esse chamado? Está disposto a dizer sim? Está disposto a
obedecer, a ir, a dar, a orar, a ser parte dessa missão global?

O mundo aguarda. É hora de nos levantarmos. É hora de proclamarmos: “Cristo é a única esperança!” E você,
onde está, pode ser um agente da transformação de Deus, começando no local e avançando até o global. Que o
Espírito Santo nos impulsione com paixão para cumprir essa missão gloriosa!
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